

**Sujet :** [INTERNET] Contribution à l'enquête public sur le projet éolien "Les Quatre chemins" de Balledent et de Chateauponsac

**De :** Martine de Monvallier <martdemonvallier@gmail.com>

**Date :** 21/11/2021 21:33

**Pour :** pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

A l'attention de M. le Président de la Commission d'enquête,

Monsieur,

Propriétaire d'une maison non loin de Chateauponsac, je vous écris afin de contribuer à l'enquête public sur le projet éolien "Les Quatre chemins" de Balledent et de Chateauponsac.

Passant à de nombreuses reprises par ces communes, j'apprécie leur caractère limousin c'est à dire leur connexion à la nature environnante et leur préservation d'une industrialisation massive. Or ce projet qui se veut écologique est au contraire un projet industriel avec la mise en place d'une centrale n'ayant que pour seul but la rentabilité.

La tranquillité de ces villages sera troublée par le bruit important généré par ces machines de 180m de haut: le bon-vivre en Haute-Vienne est remis en cause par ce type de projets.

Je manifeste donc une franche hostilité à ce projet.

Cordialement,

M .de Monvallier